



デイサービスセンター共生の里

書初め

新年を迎え、皆さん、元気な姿でデイサービスに来てくれました。お正月におせちやおもちを食べた話を色々聞かせてもらいました。デイサービスでは書初めに取組み、寒い気持ちやお正月に食べた物を字で表していました。「書初めをすると、一年元気でがんばっていこうという気持ちになる」と言っていました。年末年始に体調を崩した人もいましたが、概ね元気な姿を見せてくれました。



共生の里・成合デイサービス

初詣

毎年、近くの神社に初詣に行きます。神社までは少し距離がある為、いい歩行訓練にもなります。利用者が代表して鈴を鳴らしてくれ、また二礼二拍手一礼の作法を教えてくれたので、参拝しました。願いは、今年も健康で過ごせるようにでした。写真撮影後、寒いので早々にデイに戻りました。皆さんいい表情で写真に写っていたのが、印象的でした。今年も笑顔の多い一年にしましょうね！



グループホーム共生の里

第3回もちつき大会

晴れ男、晴れ女に恵まれたのか、最高気温13度、暖かい天候の中でもちつき大会が始まりました。ひとりずつ杵を振り、ついたお餅は「ぜんざい」にしました。杵が重くてもスタッフと一緒に笑顔でお餅をつく人や、必死の眼差しでお餅をつく人などに、それぞれに「よいしょおー」と声援を送りました。今年もみんな元気いっぱい幸せに過ごせました。今年もみんな元気いっぱい幸せに過ごせました。今年もみんな元気いっぱい幸せに過ごせました。今年もみんな元気いっぱい幸せに過ごせました。

